

Fabrication masques

Écrit par Admin

Mercredi, 06 Mai 2020 15:50 - Mis à jour Mercredi, 06 Mai 2020 15:55

L'association Les Doigts de Fée lance un appel ! D'abord aux bonnes volontés pour les rejoindre et fabriquer des masques en toute sécurité, même si ce n'est que quelques heures.

Ensuite pour le matériel : les bénévoles cherchent du tissu fin (pas forcément neuf) en coton, de l'élastique et du fil de machine à coudre blanc ou noir. Si vous en avez, ou si vous voulez participer, merci de contacter la mairie par téléphone, mail ou via la page fb en message privé.